



2nd International Liver Cancer Research Conference 2023

11 – 13 October in Heidelberg

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten hiermit gern alle Interessierten zur **zweiten Internationalen Leberkrebsforschungskonferenz 2023** einladen. Die Tagung wird vom **11. bis 13. Oktober 2023** in **Heidelberg** (DKFZ) stattfinden.

Ziel der Konferenz ist es, international führende Wissenschaftler ebenso wie Nachwuchswissenschaftler:innen auf dem Gebiet des Leberkrebses zusammenzubringen, um die neuesten Entwicklungen der Grundlagen- und Translationsforschung auf dem Gebiet des Leberkrebses zu diskutieren.

Wie bereits in der ersten Internationalen Leberkrebsforschungskonferenz 2012 haben wir ein spannendes Programm zusammengestellt. Neben **eingeladenen Vorträgen** wird es auch aus Abstracts **ausgewählte Vorträge** und **Posterpräsentationen** geben. Das Konferenzprogramm wird zahlreiche Möglichkeiten zum interdisziplinären Austausch, konstruktiven Diskussionen und Networking-Aktivitäten bieten.

Die Konferenz wird initiiert und unterstützt vom Liver Cancer Center Heidelberg (LCCH) des Nationalen Centrums für Tumorerkrankungen (NCT), dem Zentrum für Personalisierte Medizin (ZPM) Heidelberg und der Deutschen Forschungsgemeinschaft (SFB/TR 209 „Leberkrebs“).

Die **Konferenzteilnahme ist kostenlos** und die **Konferenzsprache ist Englisch**. Wir möchten alle Interessierten, insbesondere auch Nachwuchswissenschaftler:innen ermutigen an der Konferenz teilzunehmen und einen Abstract für einen Vortrag oder eine Posterpräsentation einzureichen. Bitte **registrieren** Sie sich bis spätestens zum **10. September 2023** über unser Online-Registrierungssystem (<https://www.conftool.com/hcc2023/>) und reichen Sie darüber Ihren Abstract ein. Die Deadline für die **Abstract Einreichung** wurde ein letztes Mal verlängert auf den **26. Juli 2023**.

Alle Informationen zur Konferenz, einschließlich des wissenschaftlichen Programms, finden Sie auf der Konferenzwebsite: <https://www.livercancer.de/conference/>.

Wir freuen uns sehr auf unser gemeinsames Treffen vom **11. bis 13. Oktober 2023 in Heidelberg**.

Freundliche Grüße

Prof. Peter Schirmacher

Dear colleagues,

it is my pleasure to invite you to the **second International Liver Cancer Research Conference 2023**. The conference will take place from **11 to 13 October 2023 in Heidelberg (DKFZ)**.

The aim of the conference is to bring together leading international scientists as well as junior researchers in the field of Liver Cancer to discuss latest basic and translational research developments in the in the field of Liver Cancer.

As in the first International Liver Cancer Research Conference in 2012, we have put together an exciting program. In addition to **invited lectures**, there will also be **lectures and poster presentations selected from abstracts**. The conference program offers numerous opportunities for interdisciplinary exchange, constructive discussions and networking activities.

The conference is initiated and supported by the Liver Cancer Center Heidelberg (LCCH) of the National Center for Tumor Diseases (NCT), the Center for Personalized Medicine (ZPM) Heidelberg and the German Research Foundation (SFB/TR 209 "Liver Cancer").

Conference participation is free of charge and the **conference language** is **English**. We would like to encourage especially young scientists, to attend the conference and submit an abstract for a talk or a poster presentation. Please **register** no later than **September 10, 2023** through our online registration system (<https://www.conftool.com/hcc2023/>) and submit your abstract. The deadline for **abstract submission has been extended to July 26, 2023**.

For details and the scientific program, please visit the conference website:

<https://www.livercancer.de/conference/>.

We are very much looking forward to our joint conference from **11 to 13 October 2023 in Heidelberg**.

With best regards,

Prof. Peter Schirmacher

Dr. Mandy Skunde

Scientific management | University Hospital Heidelberg

Institute of Pathology, SFB/TR 209 and LCCH

Universitätsklinikum Heidelberg | Im Neuenheimer Feld 224 | 69120 Heidelberg

Tel. +49 6221 56-39186 | Fax. +49 6221 56-5251 | E-Mail: mandy.skunde@med.uni-heidelberg.de |

<http://www.uniklinikum-hd.de/pathologie>

<https://www.livercancer.de/>